Sängerkreis feiert 90-jähriges Bestehen

Kreissängertag in Passau – Festmesse im Dom, Jugendkonzert und Festakt im Rathaussaal

Passau. Beim gut besuchten Kreissängertag des Dreiflüsse-Sängerkreises Passau im Gasthof Voglunter Leitung von Kreisvorsitzendem Josef Bertl besprachen die Chorvertreter vor allem die Feiern zum 90-Jährigen des Sängerkreises. Dabei umrahmten die Damen des Crescendo-Frauenchores Hartkirchen unter Leitung von Beate Abspacher das Versammlungsgeschehen so gekonnt, dass man sich beinahe in ein Chorkonzert versetzt fühlte.

Nach dem Dank des Vorsitzenden an Sänger, Chorleiter und Vorsitzende für ihren Einsatz würdigten Landrat Franz Meyer und Bürgermeister Urban Mangold die Kulturarbeit der Gesangvereine. Sie stellten die weitere Unterstützung der Chorarbeit und des Dreiflüssedängerkreises (DFSK) in Aussicht.

Breiten Raum nahm die Besprechung der 90-Jahr-Feier des Sän-



Glückwunsch: Landrat Franz Meyer (v.l.) und Bürgermeister Urban Mangold sowie als Gast Gerhard Söldner (2.v. r.) gratulieren der neu gewählten DFSK-Vorstandschaft mit Schriftführerin Lydia Urban, Kreischorleiter Georg Hollweck, Ehrenvorsitzender Paul Freund, Vorsitzender Josef Bertl, 2. Vorsitzende Marlene Kaulmann, Kassenprüfer Hans Dietrich und Kreisschatzmeister Günther Hödl.

— Foto: Freund

gerkreises ein. "Wenn auch 90 Jahre kein Jahrhundertereignis sein können, sind sie doch Grund zu Freude und Dankbarkeit", formulierte Josef Bertl den Kerngedanken. Als Festredner kommt Staatsminister Thomas Goppel, Präsident des Bayer. Musikrates, zum

Festakt in den Passauer Rathaussaal. Die dreiteilige Feier – vom Sängerkreisausschuss intensiv vorbereitet – soll mit einem Festgottesdienst am 26. Oktober, 9.30 Uhr, im Dom St. Stephan, gestaltet von mehreren angeschlossenen Chören mit der bekannten Havdn-

Messe im a-cappella-Stil, begangen werden. Um 11.30 Uhr schließt sich die Matinee mit dem Festakt an. Die chormusikalische Ausgestaltung obliegt mehreren Chören des Sängerkreises. Tags zuvor, am 25. Oktober, 13 Uhr, ist ein Workshop im Rathaussaal für die Chorjugend geplant, dem sich um 16 Uhr ein Jugendchorkonzert anschließt.

Die Tätigkeitsberichte der Vorstandschaft fanden die Zustimmung der Chorvertreter, die rund 1500 aktive Sänger sowie fast 3000 Förderer vertreten. Der Kassenstand weist laut Kreisschatzmeister Günther Hödl einen erfreulichen Bestand auf. Die Kassenprüfung bescheinigte eine vorbildliche Führung.

Der besondere Dank des Vorsitzenden galt dem bisherigen Kreisjugendreferenten und Kreischorleiter Hans Anetseder aus Kellberg für dessen jahrzehntelange, zuver-

lässige Arbeit. Er wünschte ihm fortschreitende Genesung. Einstweilen werde die Jugendarbeit von der stellvertretenden Vorsitzenden Marlene Kaulmann und der neuen Kreisschriftführerin Lydia Urban fortgeführt. Anerkennung erfuhr auch Georg Obtmeier, der jahrzehntelang verantwortlicher Kassenprüfer war.

Unter Leitung von Walter Karlstetter aus Waldkirchen wurden die Neuwahlen durchgeführt. Es gab nur einstimmige Entscheidungen. Dabei wurden Josef Bertl und Marlene Kaulmann einstimmig als Vorsitzender bzw. Vize bestätigt ebenso Günther Hödl als Kreisschatzmeister. Lvdia Urban als Kreisschriftführerin und Georg Hollweck als Kreischorleiter. Zu neuen Kassenprüfern wurden Hans Kühberger und Hans Dietrich gewählt. Beide sind aktive Mitglieder im Liederkranz "Dreiburgenland" Tittling.